



Wedel, 06. Okt. 2023

Hallo liebe Eltern,

ich brauche eure Hilfe, denn in sieben Wochen findet sie statt, die

Lange Nacht der Mathematik.

Dieser Internet-Wettbewerb beginnt am **Freitag, 24. November 2023, um 18:00 Uhr** und endet am folgenden Morgen um 8:00 Uhr. (Infos unter www.mathenacht.de)

Ich würde gerne gemeinsam mit euch die Schülerschaft des Johann-Rist-Gymnasiums einladen, in den Räumen der Schule an diesem Wettbewerb teilzunehmen.

Diese Schulveranstaltung würde für die teilnehmenden SchülerInnen um 17:30 Uhr beginnen und für die die fünften und sechsten Klassen um 22:00 Uhr, für alle anderen um Mitternacht enden.

Damit das aber so über die Bühne gehen kann, brauche ich eure Hilfe (Zeit)!

Wer von euch also Lust und Zeit hat, am 24. November 2023 mitzuhelfen bei Aufbau, Durchführung und anschließendem Abbau, sollte sich bei mir melden, denn ohne euch kann die Veranstaltung im JRG nicht durchgeführt werden!

Um 16:00 Uhr beginnt der Aufbau, ab 17:30 kommen die SchülerInnen und gehen um 22:00 Uhr / 24:00 Uhr, der Abbau sollte dementsprechend spätestens um 22:30 Uhr / um 01:00 Uhr erledigt sein.

Bitte teilt mir mit, von wann bis wann ihr helfen könnt

Ihr erreicht mich am besten per Mail: verter@freenet.de oder telefonisch unter 04103/87939 bzw. 017648513327 (gerne auch per WhatsApp) – Danke für eure Hilfe!

für alle, die mich nicht (mehr) oder noch nicht kennen, kurz zu meiner Person:
Ich heiße Marc Verter und bin als Elternvertreter dreier Kinder 17 Jahre lang an der Schule aktiv gewesen. In dieser Zeit habe ich begonnen, die Lange Nacht der Mathematik im JRG zu organisieren und mache das seit drei Jahren auch gerne als "Ehemaliger" weiter. Ich gebe Mathematik-Nachhilfe, aber vor allem liebe ich die Mathematik, und möchte mit einer solchen Schulveranstaltung möglichst vielen SchülerInnen (und euch Eltern) zeigen, dass Mathematik Spaß machen kann.

sonnige Grüße und erholsame Herbstferien

Marc Verter